

RC

MÉXICO
México, D.F.

Jóvenes Méx. Poniente

Carlos Monzón Vargas

DELEGADO



Nací en la Ciudad de México el 27 de Septiembre de 1994 (21 años), soy egresado del Instituto Cumbres México generación 2013, actualmente estoy cursando la carrera de Derecho en la Universidad Anáhuac México Norte.

Desde que me acerqué al movimiento he participado en diferentes actividades apostólicas y del movimiento. He ido de Megamisiones por 8 años consecutivos, participé en el ECyD de mi localidad desde secundaria, después fungiendo como responsable de equipo y actualmente soy Presidente del ECyD México Poniente (Apostolado que me apasiona, me motiva y me renueva.)

En mi último año de preparatoria decidí ser Colaborador por un año; A través del programa "Red de Colaboradores" (REC) del cual Dios me permitió vivir, crecer y entregarme apostólicamente en la ciudad de Aguascalientes, México.

Me incorporé al Regnum Christi en el 2012 y desde entonces he sido miembro activo de mi sección. Actualmente también soy responsable

de un equipo de jóvenes de último año de preparatoria que he podido llevar desde el ECyD.

¿Qué significa para ti participar en la Convención Internacional?

Una oportunidad para amar mas mi movimiento, para poder ser partícipe en este proceso de renovación y ser un instrumento fiel a lo que Dios quiere de nosotros. También una gran responsabilidad de representar a tantos jóvenes de mi sección, de México y del mundo. Hacer que la voz de los jóvenes se escuche y nuestras opiniones sean tomadas en cuenta.

¿Qué es el Regnum Christi para ti?

Es mi familia, mi casa, mi camino. Donde junto con más gente puedo conocer a Dios, tenerlo presente en mi vida diaria y transmitirlo a los demás.

Hobbies

Me gusta hablar de todo.



REGNUM CHRISTI

¡Venga tu Reino!